

Pressemitteilung

PWO in Mexiko für herausragende Leistungen mit dem Bosch North America Supplier Award ausgezeichnet

Oberkirch, 28. Juli 2016 – Die mexikanische Tochtergesellschaft der Progress-Werk Oberkirch AG wurde von ihrem Kunden Bosch für herausragende Leistungen mit dem Bosch North America Supplier Award 2014/2015 in der Kategorie „Notable Supplier“ ausgezeichnet. Im Rahmen der Preisverleihung, die unter dem Motto „Power of Partnership – Connected Intelligence“ stattfand, wurden insgesamt 11 Zulieferer für Spitzenleistungen in den Bereichen Qualität, Preis, Zuverlässigkeit, Technologie und kontinuierliche Verbesserung geehrt.

Seit 2014 beliefert PWO seinen langjährigen Kunden Bosch auch vom mexikanischen Produktionsstandort aus mit hochkomplexen Metallkomponenten, darunter tiefgezogene Gehäuse für Elektromotoren. Konzernweit produziert PWO jährlich über 120 Millionen Stück dieser Komponenten für unterschiedlichste Anwendungen im Fahrzeug.

„Bosch und PWO verbindet eine jahrzehntelange Partnerschaft. Daher freuen wir uns besonders, auch im internationalen Vergleich zu den Besten zu gehören. Ein besonderer Dank gilt unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die den Standort in den vergangenen Jahren mit viel Engagement und Einsatz vorangebracht haben.“, so Vorstandssprecher Dr. Volker Simon.

Auch Johannes Obrecht, Vorstand für Produktion und Materialwirtschaft, ist stolz auf die Auszeichnung: „Die Fertigung von Elektromotorengehäuse bedeutete für unseren Standort in Mexiko nicht nur ein neues Produkt, sondern auch eine höhere Produktkomplexität. Daher freuen wir uns, dass unsere Anstrengungen nach so kurzer Zeit seit Produktionsstart bereits mit einer Auszeichnung wie dieser belohnt wurden.“

Progress-Werk Oberkirch AG
Der Vorstand

Unternehmensprofil PWO

PWO ist einer der weltweit führenden Entwickler und Hersteller von anspruchsvollen Metallkomponenten und Systemen in Leichtbauweise für Sicherheit und Komfort im Automobil. Im Laufe der rund 97jährigen Geschichte seit der Unternehmensgründung im Jahre 1919 hat der Konzern ein einzigartiges Know-how in der Umformung und Verbindung von Metallen aufgebaut. Der deutsche Standort Oberkirch zählt heute rund 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Mit weiteren Standorten in der Tschechischen Republik, Kanada, Mexiko und China ist PWO weltweit vertreten. Insgesamt hat der Konzern ca. 3.100 Beschäftigte.

PWO ist Partner der globalen Automobilindustrie für Entwicklung und Produktion innovativer Produkte in den Bereichen „Mechanische Komponenten für Elektrik und Elektronik“, „Sicherheitskomponenten für Airbag, Sitz und Lenkung“ sowie „Komponenten und Subsysteme für Karosserie und Fahrwerk“.